

Crianceros asisten a primera mesa regional 2026 del rubro en Vallenar



En la primera instancia de representación regional de crianceros 2026, convocada por el equipo técnico del programa FNDR que ejecuta INDAP con fondos del Gobierno Regional en apoyo al rubro en Atacama, dirigentes y dirigentes de rubro se dieron cita en Vallenar para conocer el estado de avance del programa como forma de control social que la ciudadanía realiza sobre la gestión de dicha iniciativa, la cual tiene por objeto apoyar con transferencia tecnológica, capacitaciones e inversiones a más de 400 crianceros en Atacama.

Principalmente se sancionaron y se dieron a conocer las próximas fechas de entrega de alimentos dentro del primer semestre del año: la primera entrega será la dos últimas semanas de marzo y la primera de abril, mientras que la segunda entrega de suplemento alimenticio comenzará las dos últimas semanas de julio y la primera de agosto. A la fecha ya se han entregado más de 30 toneladas suplemento alimenticio en toda la región siendo un pilar fundamental del programa para enfrentar la escasez hídrica y de forraje que presenta la región.

También en la instancia se debatió en torno a la búsqueda de una metodología de encuestas compartida y

validada por todos sobre el catastro de familias crianceras evitando así duplicación de algún beneficio otorgado, como también que la información sobre si aumenta o disminuya el grupo beneficiado sea también responsabilidad de todos los dirigentes, ya que las condiciones de aridez y sequía hacen muchas veces que la información sobre la masa ganadera vaya cambiando mes a mes, alterando o modificando de algún modo la forma en cómo se van entregando los apoyos en proyectos de fortalecimiento productivo.

Jorge Torres Presidente del sindicato de crianceros de Carrizalillo destacó

“son muy importantes estas mesas porque estamos sacando y actualizando información sobre la entrega de alimentos y los proyectos para los crianceros y eso es muy importante manejarlo para evitar confusiones o desinformación” aclaró.

Para Miriam Torres del sindicato de crianceros de la provincia de Huasco “se ha visto que estamos avanzando en la entrega de información para aclarar dudas sobre las entregas de proyectos y se ha visto que sí existen crianceras y crianceros a veces muy lejos de la ciudad que serán beneficiados con información actual de parte de los dirigentes”, sostuvo.

S
e
c
e
d
p
q
c
d
d
r
p
f
t
c
g
a
4
t
A
9
f
c
o
C
d
p
n
e
r
i
r
v
d
a
c
e
E
2
A
d
i
r
a
a
p
n
“
I
C
F
d
c
e
d
ú
l
r
t
a
h
c
J